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教育委員会室
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名

名

〔　教育長開会宣言　〕　

１
第 号 「山梨県教育振興基本計画」の目標となる指標（未公表分）の進捗状況について

［説明］教育企画室

１

報 道 ０

会 議 要 旨

議 案

傍 聴 人

　松坂委員から都合により会議を欠席する旨の届け出があった。議案第３４号から第３７号、そ
の他報告１１は、今後、知事又は議会など関係機関との協議等を必要とする案件である旨が教育
長から発言され、出席委員全員が了承のうえ非公開とした。
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岡 部 委 員 情報活用能力の育成の指標について、総合教育センターの今後の取組に、「引
き続き、各学校で校内研修により指導力の向上を図り」を加えていただいたこ
とで非常によく分かるようになりました。ありがとうございました。

教 育 長 ご意見ありがとうございました。

石 合 晃
総 務 課 主 査 新 海 佐 貴 子 福 利 給 与 課
総 務 課 主 事 數 野 浩 己 課 長 補 佐 石 原 武 人

主 査 飯 沼 剛

生 涯 学 習 課 長 成 島 仁 教 育 企 画 室
保 健 体 育 課 長 金 井 哲 也 主 査 大 瀬 信 介
総 務 課 政 策 企 画 監 武 井 俊 人 学 校 施 設 課

教 育 企 画 室 長 望 月 勝 一
福 利 給 与 課 長 田 草 川 耕
高 校 教 育 課 長 高 見 澤 圭 一

次長（総務課長） 河 野 公 紀

橋 本 幸 子

出 席 職 員 教 育 次 長 降 籏 友 宏
教 育 監 萩 原 章 司
理 事 藤 原 鉄 也

開 催 場 所

出 席 委 員 教 育 長 手 島 俊 樹
教育長職務代理者 岡 部 和 子
委 員 小 澤 幸 子 長澤 重俊

義 務 教 育 課 長 秋 山 克 也
特別支援教育・児童生徒
支 援 課 長 鷹 野 美 香

総 務 課 課 長 補 佐 前 島 宏 文 総括課長補佐

第 10 回定例教育委員会 会議録

開 催 月 日 令 和 4 年 11 月 16 日

開 催 時 間 午後 3 30 午後 4 15
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鷹 野 課 長 いじめの認知件数を分母とし、解消したと報告が上がってきた数を分子として
います。

長 澤 委 員 それは、何件中何件が解消しないということなのでしょうか。
目標値との差が何人くらいなのかが知りたいんです。何人単位なのでしょう
か。何十人単位なのでしょうか。率にすると分かりにくいですが、具体的な人
数で何十人となると、それは何とかしないとなとなると思うんです。

鷹 野 課 長 いじめの認知件数が６，９６８件ございまして、最終的に取組中が３９件と
なっております。また、その他が２３件ございまして、あわせて６２件が未解
決となり、９９．１％でございます。

小 澤 委 員 重篤なものは３９件に含まれているのでしょうか。

鷹 野 課 長 そのとおりでございます。

橋 本 委 員 同じことなんですが、本当にこの０．４という差で×ということですが、この
小さな数字の中に、大きな取り組みが沢山入っているのだろうなと想像がつき
ます。ですので、ぜひ達成感というか、現場にこれだけの取組をしてこれだけ
の成果があったという思いを伝えていって欲しいなと思います。

教 育 長 先ほど室長が申し上げましたように、来年度、新しい計画につきまして、また
指標を検討していくということでございますので、ご意見を踏まえまして、よ
りよい指標となるよう改善に努めて参りたいと思います。

【原案どおり決定】

長 澤 委 員 確認ですが、３の基準値が９９．１％というのは、要するに１０００人いたら
９９１人は解消したということなのでしょうか。

望 月 室 長 表の見方については、他の委員からもご意見をいただいております。来年度
は、新しい計画を１年かけて作りますので、その際は目標数値の設定の考え方
も含めて、色々と相談をさせていただきたいと思いますので、よろしくお願い
します。

小 澤 委 員 進捗状況だけ見ると△や×が多くて少しがっかりするねと話をしたのですが、
この間、詳しく説明をお聞きしました。例えばいじめの問題等については、安
易に解決とするのではなく丁寧に取り組んでいき、少しでも疑いがある場合に
は継続審議とするという形にしていること、目標値は国など色々とあってこの
ように設定されているけれども、これを○にすることばかりに着目するのでは
なく、現場が丁寧に対応している結果であること。これらについて詳しく聞く
ことができて良かったと思っています。ありがとうございました。
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第 号 県議会に提出する予定案件について
［説明］総務課

（非公開：会議の要旨）

第 号 県議会に提出する予定案件について
［説明］福利給与課

（非公開：会議の要旨）

第 号 県議会に提出する予定案件について
［説明］生涯学習課

（非公開：会議の要旨）

第 号 県議会に提出する予定案件について
［説明］生涯学習課

（非公開：会議の要旨）

２ な　　し
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　県議会に提出する予定案件について、改正条例の概要の説明を受け、全委員の賛同によ
り原案どおり決定された。

　県議会に提出する予定案件について、山梨県立八ヶ岳少年自然の家の指定管理者の指定
に関する概要の説明を受け、全委員の賛同により原案どおり決定された。

【原案どおり決定】

　県議会に提出する予定案件について、山梨県立科学館の指定管理者の指定に関する概要
の説明を受け、全委員の賛同により原案どおり決定された。
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【原案どおり決定】

報 告 事 項

【原案どおり決定】

36

35

岡 部 委 員 ２５ページで中村先生と池田先生から、評価と今後の課題について意見を書い
ていただいていますが、教育懇談会の郷土学習の推進などについて高く評価さ
れていますので、また今年度もこれらを積極的に活用しながら進めていって欲
しいということと、今年度は「よのなか科」で多くの学校に行かせていただ
き、私たちも大変勉強になりましたので、来年度はそういったところもぜひ評
価していただければと思っておりますが、いずれにしてもこれだけの行事に参
加したという活動について紙面だけだと分かりにくいということもあるかもし
れないので、このように評価していただけて良かったなと思います。

教 育 長 こういったご意見を今後の活動に生かしていきたいと考えております。

【原案どおり決定】

【原案どおり決定】

　県議会に提出する予定案件について、令和４年度１２月補正予算の概要の説明を受け、
全委員の賛同により原案どおり決定された。
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３

［説明］生涯学習課
（非公開：会議の要旨）

〔　教育長閉会宣言　〕　

以　　　上

(11) 県議会に提出する予定案件について

【 了 知 】

　県議会に提出する予定案件について、山梨県立青少年センターの指定管理者の指定に関
するの概要の説明を受け、全委員の賛同により了知された。

その他報告
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